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Требователен судья должен
быть прежде всего к себе

3 декабря - День юриста

В  2008 году в череде профессио-
нальных праздников появился но-

вый - День юриста. В преддверии тор-
жества, объединяющего правоведов
всех отраслей и направлений деятель-
ности, мы встретились с Константи-
ном Изотовым, чтобы узнать, какие ка-
чества требуются судье, почему не
всякий юрист может стать служителем
Фемиды и в чём для него заключает-
ся формула профессионализма.

За плечами у Константина Эдуар-
довича - армейская служба, в том чис-
ле и в горячих точках. Трудился в кре-
стьянском (фермерском) хозяйстве
водителем. Окончил юридический
факультет Архангельского государ-
ственного технического университе-
та. К юридической работе приступил,
будучи студентом. Работал в банке,
адвокатуре, прокуратуре, преподавал
право в вузе. Был и опыт руководящей

В сентябре 2024 года
Указом Президента России

Константин ИЗОТОВ назначен
судьёй Лешуконского район-

ного суда в постоянном су-
дебном присутствии в Мезени.

К юридической деятельности
он приступил более двух де-

сятилетий назад, из них де-
вять лет посвятил судебной

работе. Последние шесть осу-
ществляет правосудие

в Мезени, ставшей второй
родиной для многодетной

семьи судьи Изотова.

Окончание на стр.2.
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19 ноября на 375-ом кило-
метре региональной трассы
"Архангельск -Мезень" про-
изошла автомобильная ава-
рия.

Водитель автомобиля
"ГАЗ" не справился с управле-
нием. Машина съехала в кювет
и перевернулась.

В результате аварии есть
пострадавшие. Пять пассажи-
ров получили различные трав-
мы и ушибы, трое доставлены
в больницу.

В условиях смены сезона и
переменчивых метеоусловий
будьте внимательны и осто-
рожны!

×åðåç Ï¸çó -
ïîä çèìó

В субботу, 23 ноября,  че-
рез реку Пёза был установ-
лен понтон.

Как сообщил подрядчик пе-
реправы Андрей Мартынов,
обустройство переправы про-
шла не без сложностей, но за-
вершилась в намеченный срок.

Таким образом, поселения за
Пёзой сегодня имеют устойчи-
вое транспортное сообщение с
районным центром.

Áåç
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Жители Мезенского рай-
она снова столкнулись с от-
ключением электроэнергии.

По информации админист-
рации Мезенского округа, ава-
рии на электросетях 17 и 19
ноября были вызваны небла-
гоприятными погодными усло-
виями - метелью и мокрым сне-
гом.

Без электроэнергии в тече-
ние длительного времени оста-
вались жители по меньшей
мере пяти поселения, в том
числе - Дорогорского, где на-
ходится самый крупный в рай-
оне пришкольный интернат.

Íà îäíó
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В Мезенском районе по-
явится ещё один ледовый
мост.

Принято решение о намо-
розке в этом сезоне  перепра-
вы через речку Шукша на авто-
зимнике Каменка - Кимжа. Дан-
ная мера вызвана тем, что ста-
рый мост через Шукшу снесло
весенним паводком. Уже нача-
та проминка автозимника.

работы, и участие в реставрационных
работах северных храмов.

Однако после школы юристом стать
не планировал, поступил в мореходное
училище имени капитана В.И. Ворони-
на на техническую специальность - "су-
доремонт". Но трудиться по ней не до-
велось - отрасль в 90-е годы пережива-
ла кризис.

Впоследствии технические знания
оказались востребованы в адвокатской
практике, когда потребовалось пред-
ставлять интересы предприятий судоре-
монтной, машиностроительной, лесоза-
готовительной, строительной отраслей.

Все этапы профессионального ста-
новления и роста Константин Эдуардо-
вич считает важными: они сформирова-
ли картину мира, помогли понять его
сложность, многогранность, позволили
приобрести опыт и понять логику реше-
ний руководителей.

Кстати, развиваться он планировал
именно в адвокатуре, ему нравилась эта
работа. Однако понял, что достиг потол-
ка в этой сфере, хотелось нового.

- Опыт сам по себе - большое подспо-
рье, чтобы человек стал профессиона-
лом, - считает Константин Эдуардович, -
но длительная работа - ещё не гарантия
того, что человек станет им. Кроме опы-
та, необходимо образование, постоянное
пополнение знаний, эрудиция, ответ-
ственность и личная порядочность, доб-
росовестность - вот формула професси-
онала  в моем понимании.

- Для меня прохождение квалифика-
ционного экзамена, который сдают все
претенденты на должность судьи, - не
просто проверка на профпригодность, а
некий рубеж, подведение итогов, - отме-
чает Константин Изотов, - сдав экзамен,
ты доказываешь, что все годы деятель-
ности в юридической сфере были во бла-
го, что твои знания и навыки - на долж-
ном профессиональном уровне.

Но для судьи Изотова самыми важ-
ными стали требования к самому себе.

- Судья принимает решения от имени
Российской Федерации, определяет, кто
прав, значит, у него самого должна быть
репутация человека беспристрастного, об-
ладающего безупречной репутацией. Не-
допустимы поведение, поступки, которые
могут поставить под сомнение высокий
статус судьи. Если этические качества
судьи  заставляют усомниться в его безуп-
речности, суд не будет пользоваться до-
верием общества, его уважением. Особен-
но это важно в маленьком городе, где каж-
дый - на виду.
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Константин Эдуардович
считает:

- Ты должен пополнять
свои знания - делать это по-
стоянно. Конечно, российс-
кая судебная система пре-
дусматривает непрерывное
обучение судей и работни-
ков аппарата судов, регуляр-
но проводятся учебные заня-
тия, семинары, анализирует-
ся и обобщается правоприме-
нительная практика по всем
направлениям. Но и ты дол-
жен ежедневно следить за
новостями законодатель-
ства, судебной практики.
Российская судебная систе-
ма - открытое сообщество
профессионалов. Стать су-
дьей может гражданин Рос-
сийской Федерации, соответ-
ствующий требованиям, пре-
дусмотренным законом "О
статусе судей в Российской
Федерации" по образованию,
стажу работы, состоянию
здоровья и другим.

Начало на стр. 1.

Требователен судья должен быть прежде всего к себе
Однако сама жизнь

предъявляет к претендентам
повышенные жёсткие требо-
вания. Судейское сообще-
ство не терпит людей повер-
хностных, не способных со-
вмещать высокие нагрузки,
напряжённый график работы
и постоянное обучение. По-
рой достаточно грамотные
юристы, столкнувшись с ре-
альными условиями труда,
будь то прокуратура или суд,
осознавали, что подобную
нагрузку вынести не в состо-
янии. Остаются самые стой-
кие, собранные, ответствен-
ные, упорные. Эти черты ха-
рактера одномоментно у че-
ловека не появляются, они
должны быть выработаны
еще до того, как он решил по-
святить себя правосудию.

Я думаю, что  чуть проще
тем, кто вырос в среде юри-
стов, с детства видел, как
много и тяжело, напряженно
трудятся родители, родные и
близкие, с какой ответствен-
ностью они подходят к сво-

им профессиональным обя-
занностям.

Для Константина Эдуар-
довича пример родителей
остаётся самым важным:

- Они всю жизнь посвяти-
ли службе в милиции, вышли
на заслуженный отдых в вы-
соких званиях. Мы, их дети,
росли с пониманием важно-
сти родительской работы,
видели ответственное отно-
шение, сосредоточенность
на ней. Я с ранних лет осво-
ил юридические термины и
понятия, поэтому, наверное,
мне было проще учиться.
Мои мама и папа - уже в по-
чтенном возрасте, но остают-
ся людьми с активной жиз-
ненной позицией. Отец - де-
путат Каргопольского окруж-
ного собрания, староста при-
хода православного храма,
который восстановил вместе
с нами, своими детьми. Сле-
дуя примеру родителей, мы
выбрали главным делом сво-
ей жизни юриспруденцию.

На мой вопрос, как судья

принимает решение, что при
этом важно, Константин Эду-
ардович отвечает:

- Решение с соблюдением
всех требований закона при-
нимаются по внутреннему
убеждению судьи. Судья не
вправе делать поспешные
выводы, рассматривать дело
формально, не выяснив все
его обстоятельства, не уста-
новив полную и объективную
картину. Решение должно
быть справедливым, закон-
ным и обоснованным. Одна-
ко человек - не машина, и су-
дья может ошибиться. По-
этому законодатель предус-
мотрел инстанционность су-
дов. Мнение, что решение
судьи нельзя оспорить, - в
корне неверно. Суд вышесто-
ящей инстанции может по-
смотреть на дело под иным
углом, принять во внимание
иные обстоятельства, пра-
вильно применив закон. Все
судебные акты, за неболь-
шим исключением, находят-
ся в свободном доступе, лю-

бой может на сайте суда уз-
нать фактические обстоя-
тельства дела, а также чем
руководствовался суд, при-
нимая то или иное решение.

Мы начали беседу с упо-
минания о семье и детях. Для
Константина Изотова фор-
мула счастливого успешно-
го профессионала невоз-
можна без домашней гармо-
нии:

- Наша жизнь в немалой
степени подчинена работе.
Надёжный тыл, возможность
для меня сконцентрировать-
ся на судебной деятельнос-
ти создаёт жена. У неё два
высших образования, множе-
ство талантов, но она выбра-
ла семью, посвятила себя
воспитанию наших четверых
детей, отказавшись от про-
фессиональной самореали-
зации. Поэтому  я могу сосре-
доточиться на любимой рабо-
те, зная, что мои близкие
меня понимают!

Беседовала
Марина ПОТРОХОВА.

Фото из личного архива
К.Изотова.

Презентация плана, включаю-
щего более 170 событий, состо-
ялась  в Москве в Музее Победы
на Поклонной горе.

Кроме того, общественности
представили официальный лого-
тип мероприятий, посвящённых
юбилею Победы.

- Важно, чтобы в огромном ко-
личестве предстоящих акций,
проектов и мероприятий каждый
смог найти что-то значимое лич-
но для себя, чтобы не только по-
мнить о подвигах наших предков,
но и ощутить сопричастность к
самому празднику, - сказала ру-
ководитель рабочей группы орг-
комитета по координации выпол-
нения плана, Министр культуры
РФ Ольга Любимова.

План содержит официальные
торжества, мероприятия по увековечению памяти воинов, по-
гибших в годы Великой Отечественной войны, большое коли-
чество социально значимых проектов, в реализации которых,
помимо Министерства культуры РФ, участвуют практически
все ведомства, а также просветительские, общественные и
патриотические организации и движения.

По словам Ольги Любимовой, среди ключевых событий -
новые и ставшие традиционными акции: "Свеча Памяти",
"Сад Памяти", "Георгиевская ленточка" и "Бессмертный
полк".

На официальном логотипе мероприятий, посвящённых 80-
летию Победы в Великой Отечественной войне, можно уви-
деть скульптуру Евгения Вучетича "Родина-мать зовёт!", ге-
оргиевскую ленту, слово "Победа" и цифру "80".

Как отметил исполнительный директор Всероссийского об-
щественного движения "Волонтёры Победы", народный ар-
тист РФ Владимир Машков, образ Родины-матери объединя-
ет людей, является символом несокрушимости духа народа.

- Но каждый найдёт в нём что-то свое - свою гордость,
память, благодарность и нашу Победу, - сказал Владимир
Машков.

К 80-летию Победы
В России представлен план мероприятий, посвя-

щённых 80-летию Победы в Великой Отечествен-
ной войне.

Пресс-служба губернатора и
правительства Архангельской области.

3 декабря - День юриста

В области и районеОтмечен вклад Поморья
в "Чистую Арктику"

Результаты работы были
представлены в формате
фотовыставки "Чистая Арк-
тика - для людей с характе-
ром". В рамках её открытия
состоялось награждение
лучших волонтёров и партнё-
ров федерального проекта
"Чистая Арктика".

Благодарственное пись-
мо Министра РФ по развитию
Дальнего Востока и Арктики
заместителю председателя
правительства Архангельс-
кой области Игорю Мураеву

Итоги реализации проекта "Чистая Арктика" в
2024 году подвели в Совете Федерации РФ.

вручила председатель Сове-
та по вопросам развития
Дальнего Востока, Арктики и
Антарктики при Совете Феде-
рации Галина Карелова. При
этом она отметила вклад ре-
гиона в развитие проекта и
содействие в решении задач,
возложенных на Минвосток-
развития.

- С запуска этого уникаль-
ного проекта в 2021 году Ар-
хангельская область высту-
пает его активным участни-
ком, - рассказал Игорь Мура-

ев. - Проведена большая ра-
бота по очистке берегов се-
верных рек и Белого моря.
Под эгидой проекта в регио-
не в различные годы прошли
масштабные уборки памятни-
ка федерального значения -
Новодвинской крепости,
Майского парка, тропы здо-
ровья для жителей Ново-
двинска, очищена площадка
под строительство кампуса
"Арктическая звезда".  В
этом году Архангельск при-
нимал III Всероссийский фо-
рум "Арктика. Лёд тронулся",
который впервые вошел в
линейку Росмолодёжь.Собы-
тия и объединил более 400
человек из разных регионов
России и стран зарубежья.

Всего в четвертом сезоне
"Чистой Арктики" приняли
участие 1700 человек. Доб-
ровольцы собрали 7800 тонн
отходов, в основном метал-
лолом, очистили почти 300
гектаров территории. Впер-
вые участники проекта доб-
рались до самой северной
точки Евразии - мыса Челюс-
кин.

В общей сложности за че-
тыре года в экспедициях про-
екта "Чистая Арктика" приня-
ли участие 7700 человек. Они
собрали 19800 тонн отходов
и очистили 791 гектар аркти-
ческой земли.

Министерство природных
ресурсов и ЛПК

Архангельской области.
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